
「賃上げについて」

働く環境

2024.3.12

堂込まきこ組織内参議院議員、財政金融委員会で質疑！

働く人の約7割が勤める中小企業が継続して
賃上げ実現できる環境整備について
質疑を行いました。

堂込まきこ組織内参議院議員 発言抜粋

●日本商工会議所による中小企業の賃上げ動向調査結果によれ
ば、賃上げを予定している中小企業は増えているものの、その
うち六割は業績が回復しない中での「人手を確保するための防衛的賃上げ」で
あると回答しています。

●雇用の約7割を占める中小企業が継続して賃上げを実現していくためには、新
たな付加価値の創出による成長及び生産性の向上が必要だと考えます。

●中小企業のIT導入などの設備投資やリスキリングに対する政府の積極的な支
援を求めます。

https://dougomi.jp/activity/%e8%b2%a1%e6%94%bf%e9%87%91%e8%9e%8d%e5%a7%94%e5%93%a1%e4%bc%9a-%e8%b3%aa%e7%96%91-12/
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